



# PUERTOLLANO

Epoca IV - Año 2 - N.º 11 - Marzo 86 - Boletín de Información Municipal

## 1.838.975.569 Ptas. para 1986

### UNOS PRESUPUESTOS SOLIDARIOS Y AUSTEROS



Unos presupuestos solidarios para con todas las Barriadas de Puertollano.

En el pasado mes de Enero se aprobaron en nuestro Ayuntamiento los Presupuestos Municipales, en este número vamos a intentar dar una amplia información del mismo, a través de dos vertientes, una la del debate a que dió lugar su discusión en la sesión plenaria, y a través de la Opinión de los Grupos Políticos, otra la de un repaso a cada una de las

Áreas de los mismos, con la inversión más significativa, y así como sus aspectos destacados.

Cabe destacar en primer lugar la implantación del PRESUPUESTO POR PROGRAMAS, en el que se trazan las líneas maestras por las que ha de desarrollarse la gestión en el período del año, posibilitando una capacidad de control de la actividad municipal y, sobre

todo una explicación racional que permitirá que ciudadanos, grupos o asociaciones lo conozcan de forma clara, y sepan cómo les va a afectar.

Redistribución y solidaridad sustentan e inspiran el Presupuesto, ya que éste se convierte en canal mediante el cual el Ayuntamiento transforma los ingresos en inversiones. Tal y como se dice en la Memoria

Explicativa del documento "el presupuesto constituye un cuerpo con dos brazos, uno de ellos recibe y el otro reparte", así se realiza una labor de nivelación y equilibrio entre las diferentes zonas de la ciudad, homogenizando Puertollano.

Un presupuesto condensa la gestión municipal, y ésta ha de recoger y atender las distintas problemáticas y demandas ciudadanas, por ello para dotarlo de realidad la participación ha sido uno de los elementos básicos que han presidido su elaboración.

En términos cuantitativos un repaso a las cifras que constan en los estados de gastos e ingresos evidencia y pone de relieve el calificativo de austero que puede aplicarse al Presupuesto para 1986, de modo que pueden definirse como de transición. Sin embargo cualitativamente la austeridad no entraña la paralización o reducción de las actividades municipales, ya que las obras básicas de infraestructura continuarán a igual ritmo, y se iniciarán Proyectos de decisiva importancia para la ciudad.

Pasa a Pág. 7

#### FEDERACION DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE CASTILLA-LA MANCHA "Importante para el Municipalismo Regional"

La aparición hace unos años de la FEDERACION ESPAÑOLA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS, dió lugar a un proceso subsiguiente de surgimiento de Federaciones de carácter regional, una de ellas fue la FEDERACION DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE CASTILLA-LA MANCHA, nacida en Abril de 1.984. Este proceso desencadenado no obedeció a un mero acontecer casual o puramente mecánico.

Pasa a Pág. 4

#### EN ESTE NUMERO:

##### Presupuestos Municipales para 1.986:

Aprobados en el Pleno del día 13 de Enero. Se da un amplio informe del debate habido en el Pleno, así como de las inversiones previstas para este año en los respectivos programas. Págs. 3, 6 y 7.

##### Alumbrado en la Barriada "El Carmen":

18.024.474 Pesetas, que financian La Junta de Comunidades, con cargo al Fondo Extraordinario de Acción Especial. Las calles afectadas son un total de 45 con 304 puntos de luz. Pág. 5

##### La Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha "Importante para el Municipalismo Regional":

A pesar de los comentarios vertidos en torno a ella la Federación se decanta como el único interlocutor válido de los municipios Castellano-Manchegos. Pág. 4

##### Entrevista del Alcalde de la ciudad, con el Presidente del Instituto Nacional de Hidrocarburos. Pág. 5

##### Nuevo Centro de Salud para Puertollano:

Supondrá una inversión de 20.000.000 de pesetas. Pág. 4

##### Cultura:

Puertollano se disfraza de Carnaval. Esfuerzo por conservar las tradiciones. Pág. 9

##### Deportes:

Inolvidable encuentro entre la Selección Nacional de Balonmano de Cuba y el Club de Puertollano. Asistencia masiva. Pág. 10



##### Conoce tu Región:

Illescas. Pág. 12

##### Residencia Municipal de Ancianos:

Cientos de mu jeres en espera de ser admitidas. Pág. 12

### Más de 18 millones en alumbrado para la Barriada "El Carmen"

El Ayuntamiento de Puertollano está desarrollando hace varios años, un Programa de Renovación y Modernización del Alumbrado Público, para lograr unos niveles óptimos de iluminación especialmente en las zonas más marginadas y deprimidas, al tiempo que para conseguir un ahorro energético, gracias a la instalación de lámparas de Sodio alta presión poseedora de una mayor eficacia luminosa. Pasa a Pág. 5



Foto: Candy

Este aspecto que ya ofrecen algunas calles de Puertollano, lo presentará en breve la Barriada "El Carmen".